

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 13
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 10.03.2004

Fehlende Reaktionen auf Anträge
-Antrag der SPD-Fraktion-

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen, warum es verschiedenen Dezernaten und deren zugehörigen Ämtern nicht möglich ist, dem Ortsbeirat innerhalb von vier und mehr Wochen eine Antwort zu Anträgen und gestellten Anfragen zu geben.

Protokollnotiz Nr. 0042

Der Antrag wird auf Wunsch der SPD-Fraktion zurückgestellt.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Lenz
Ortsvorsteher